

PRESSEINFORMATION

Für neun junge Erwachsene beginnt die Ausbildung bei Griesson - de Beukelaer in Kahla

GdB bildet in Kahla 23 Azubis in fünf Fachrichtungen aus / Wichtigster Ausbildungsbetrieb der Region

Polch / Kahla, 5. August 2019. – Ausbildungsstart bei Griesson - de Beukelaer (GdB): GdB begrüßt heute, am 5. August, neun junge Menschen am Standort Kahla. Je drei Azubis erlernen den Beruf des Maschinen- und Anlagenführers für Metall- und Kunststofftechnik und des Industriemechanikers. Zwei beginnen ihre Ausbildung zur Fachkraft für Lebensmitteltechnik. Ein junger Erwachsener wird zum Elektroniker für Betriebstechnik ausgebildet. Insgesamt bildet GdB am Standort Kahla derzeit 23 Azubis in fünf Berufen aus; das gesamte Unternehmen zählt aktuell 67 Auszubildende.

Um den jungen Erwachsenen den Start ins Berufsleben zu erleichtern, empfängt GdB ihre Azubis am Werk Kahla mit einer bunten Einführungswoche. Nach einer Vorstellung des Unternehmens und des Werks am ersten Tag verbringen die Azubis zwei Tage mit ihren zukünftigen Kollegen des Werks in Wurzen in einem Freizeitwohnheim in Saalfeld/Thüringen. Die Jugendlichen erleben dort ein vielfältiges Programm aus umfassenden Schulungen zu Arbeitssicherheit, Hygiene und gesunder Ernährung sowie Aktivitäten zum Teambuilding. Bei Ausflügen wie einer Fahrt in den Kletterwald, einer Schlauchboottour sowie einem gemeinsamen Grillabend lernen die Azubis sich gegenseitig und die Ausbilder kennen.

Nach den gemeinsamen Tagen im Freizeitwohnheim kehren die Azubis an ihre Standorte zurück, um letzte organisatorische und technische Vorbereitungen zu treffen. So wird ein reibungsloser erster Tag am Arbeitsplatz ermöglicht. „Indem wir unseren Azubis einen so abwechslungsreichen und informativen Start in die Berufswelt ermöglichen, zeigen wir ihnen gleich zu Beginn, welche Möglichkeiten die Ausbildung bei GdB eröffnet und worauf sie sich freuen dürfen“, so Patrick Ramm, Ausbilder der

PRESSEINFORMATION

Industriemechaniker und Maschinen- und Anlagenführer in Kahla. „Vor allem mit Blick auf die Kapazitätserweiterung sind Fachkräfte für uns wichtiger denn je. Mit optimalen Bedingungen und intensiver Betreuung vom ersten Arbeitstag an schaffen wir optimale Voraussetzungen für eine Ausbildung zu den Fachkräften, die unserem Unternehmen zu einer erfolgreichen Zukunft verhelfen.“

Foto: Im Beisein ihrer beiden Ausbilder (links und rechts im Bild) starteten heute neun neue Auszubildende von Griesson - de Beukelaer am Standort Kahla mit der Berufsausbildung.

Für Rückfragen:

Peter Gries

Griesson - de Beukelaer GmbH & Co. KG

Pressesprecher

August-Horch-Straße 23, 56751 Polch

Tel: (02654) 401-1214

Email: p.gries@gdb.biz

Christian Wolfram

Engel & Zimmermann AG

Unternehmensberatung für Kommunikation

Am Schlosspark 15, 82131 Gauting

Tel: (089) 893 563-3

Email: gdb@engel-zimmermann.com

Weitere Informationen zu Griesson - de Beukelaer sowie die Pressemitteilung zum

Herunterladen gibt es unter: www.griesson-debeukelaer.de